

## Presse-Information

28.11.2025

# Motorsport Team Germany holt 11 Titel und 108 Siege

- Erfolgreiche Saisonbilanz der 27 Sportlerinnen und Sportler in zehn Disziplinen
- Wertvolle Unterstützung durch die Hersteller Audi, BMW, Mercedes-AMG, Porsche und Toyota
- Wolfgang Dürheimer, Vorstandsvorsitzender der ADAC Stiftung Sport: „Mit elf gewonnenen Titeln können wir mit Stolz auf ein erfolgreiches Jahr des Motorsport Team Germany zurückblicken.“
- Hermann Tomczyk, Stiftungsratsvorsitzender: „Unser Förderprojekt ist mit den vielseitigen Unterstützungsmaßnahmen so erfolgreich wie nie.“

München – Zum Abschluss einer ereignisreichen Saison haben die zahlreichen Erfolge des Motorsport Team Germany auf nationaler sowie internationaler Ebene gezeigt, wie effizient und nachhaltig das vierstufige Fördersystem der ADAC Stiftung Sport deutsche Motorsport-Talente unterstützt. Mit 11 Titeln und 108 Siegen waren die 27 jungen Sportlerinnen und Sportler äußerst erfolgreich.

### Zielgerichtetes Ausbildungsprogramm für Nachwuchssportler

Umfangreiche Ausbildungsmaßnahmen sowie eine umfassende Betreuung durch die Experten des Motorsport Team Germany und begleitende Unterstützungsleistungen der im Förderpool „Mentoring Circle“ vertretenen Hersteller trugen dazu bei, dass sich die 23 jungen Talente des aktuellen Förderkaders sowie die vier schon in den Weltkader aufgestiegenen Sportler in der Saison 2025 bestmöglich auf ihre Wettkämpfe vorbereiten konnten. Insbesondere die professionell betreuten Simulator-Sessions der fünf Hersteller Audi, BMW, Mercedes-AMG, Porsche und Toyota waren für das Motorsport Team Germany von unschätzbarem Wert.

„Mit elf gewonnenen Titeln können wir mit Stolz auf ein erfolgreiches Jahr des Motorsport Team Germany zurückblicken“, sagte Wolfgang Dürheimer, Vorstandsvorsitzender der ADAC Stiftung Sport. „Die von uns in zehn Disziplinen des Automobil- und Motorradsports geförderten Nachwuchssportler haben mit ihren beeindruckenden Erfolgen unter Beweis gestellt, wie gut sich unsere vierstufige Förderstrategie auch in dieser zu Ende gegangenen Saison bewährt hat. Jetzt gehen wir gemeinsam mit dem Mercedes-AMG PETRONAS Formel 1 Team einen weiteren großen Schritt in der Talentförderung“, erläutert der Stiftungsvorsitzende. „Wir freuen uns sehr, mit dem gemeinsam mit Mercedes initiierten Förderprojekt für sehr junge Kart-Sportler ein beispielhaftes Programm der Sportjugendförderung starten zu können. Unser Ziel ist es, neue Impulse bei der Förderung junger deutscher Talente zu setzen, um wieder einen deutschen Formel 1-Star zu finden.“

### Herausragende Erfolge im Vierrad- und Zweiradbereich

Für Erfolge im internationalen Automobilsport sorgten Max Hesse, IMSA Lanstrecken GT3 Champion, Valentino Catalano, IMSA VP LMP3 Meister, Hugo Schwarze, Gewinner des Le Mans LMP3 Cups sowie Janne Stiak, Porsche Carrera Cup Middle East Gewinner.



## Presse-Information

Mit Fynn Kratochwil als Northern Talent Cup Champion hat der deutsche Motorrad-Straßenrennsport wieder ein hoffnungsvolles Talent für die Zukunft. Siegreich waren auch die Offroad-Motorradsportler aus dem Förderkader. Der erfolgreichste ist Simon Längenfelder als neuer Motocross-Weltmeister in der MX2-Klasse. Titelgewinner sind auch Norick Blödorn, Deutscher Speedway-Meister und Speedway of Nations Champion, Janek Konzak, Deutscher U21 Speedway Meister, Super Enduro Vizeweltmeister Milan Schmüser sowie der erst 14-jährige Marco Laure als Deutscher Jugend Trial Meister.

### Ziele nur mit starken Partnern erreichbar

„Unser Förderprojekt ist mit den vielseitigen Unterstützungsmaßnahmen so erfolgreich wie nie“, erklärt Hermann Tomczyk. „Damit kommen wir unserem Ziel, in der Zukunft wieder deutsche Spitzensportler in der Formel 1, der MotoGP und anderen international bedeutenden Motorsportserien zu haben, ein gutes Stück näher. „Die ADAC Stiftung Sport kann dabei auf starke Partner zählen. Gemeinsam mit dem DMSB und unterstützt von den Landesmotorsport-Fachverbänden konnten wir mit dem Motorsport Team Germany die Nachwuchsförderung noch effizienter gestalten“, so der Stiftungsratsvorsitzende. „Um unsere Nachwuchsförderung noch intensiver weiterzuentwickeln, brauchen wir natürlich die Wirtschaft. Deshalb freuen wir uns über die Unterstützung durch fünf führende Automobil-Hersteller, die unsere Talente mit vielseitigen Förderleistungen auf ihrem Weg an die Spitze ihres Sports begleiten.“

### Übersicht der eingefahrenen Titel:

#### GT

Max Hesse: Champion IMSA Michelin Endurance Cup  
Janne Stiak: Champion Porsche Carrera Cup Middle East  
Valentino Catalano: Champion IMSA VP Sportscar Challenge LMP3  
Hugo Schwarze: Champion Michelin Le Mans Cup LMP3

#### Motorrad Rundstrecke

Fynn Kratochwil: Champion Northern Talent Cup

#### Enduro

Milan Schmüser: Vizechampion FIM Junior Superenduro World Championship

#### Speedway

Norick Blödorn: Deutscher Speedway Meister, Speedway of Nations: Gold  
Janek Konzack: Deutscher U21 Meister

#### Motocross

Simon Längenfelder: Meister FIM MX2 World Championship

#### Trial

Marco Laure: Deutscher Jugend Trial Meister